

Christmas in Europe

Im Rahmen des Geografieunterrichts verschickte die 4c Klasse des Gymnasiums Hartberg passend zum Thema „Europäische Union“ vorweihnachtliche Grüße an die österreichischen Botschaften in der EU. Die SchülerInnen freuten sich über die Antworten und die Bildbände, die in manchen Sendungen dabei waren. Weiters wurden gemeinsam mit der 6c Klasse Weihnachtsgrüße an eine Schule in Frankreich, Polen, Rumänien, Dänemark und Portugal gesendet, um die Weihnachtstraditionen in diesen Ländern besser kennen zu lernen und es kamen äußerst nette Weihnachtswünsche zurück.



